



がんばれ、中体連!!～その1

2週間後に迫った中体連。とうとうここまでできてしまいました。みんなが入部して本格的に活動が始まった時、『あと1ヶ月半だな』と思いました。あの日からあっという間に月日が流れ、今ドキドキ感が頂点に達しつつあります。入部してからというもの、先輩たちの後ろ姿を一生懸命追いかけて、ようやくここまでたどり着きました。3年生にとっては、最後の大舞台の中体連。約2年と2ヶ月の部活動の集大成と言っても過言ではないでしょう。この大会にける3年生の思いは、1年生のみんなにはまだまだわからない、深い深い思いなのです……。

コロナ禍で活動が制限され、思う存分とは言い難かった先輩たちの部活動。今年高校3年生になる先輩たちは、中体連が開催されずに卒業していったのです。あの時の無念な思いは、未だに忘れることができません。そんな思いにも時々触れながら、私は部活動に取り組んできました。ようやく

制限が解除され、本当に嬉しいです。

この大会を勝ち抜かないと、次の県中大会には進めません。『負け＝引退』なのです。一つでも多くの部が県中大会・県大会へ進めると良いですね。1年生でもユニフォームをもらい、選手として大会に参加する人も多くいます。これは御館中だからこそなのです。他校にはないこのチャンスを大いに楽しんでほしいです。この大会で引退してしまう先輩も、実際にはいるでしょう。良いコンディションで大会が迎えられるよう、今1年生ができることを精一杯やり、力になってください。先輩たちが最後に流す涙は、きっとどの涙も美しい涙だと思います。いや、そうあってほしいです。最後の中体連に向かう先輩たちのために、新米1年生から熱いエールを送ります!!今回はバスケット部と卓球部です。(その2に続く……)



<バスケット部の先輩へ>

僕たちが入部した頃の頃、分からないことをいねいに教えてくださり、ありがとうございました。中体連では先輩のために応援を一生懸命がんばりますので、悔いのないようにすべて出し切ってください!



<卓球部の先輩へ>

中体連では、1点でも多く取れるようにがんばって下さい。今まで僕たちに優しく卓球を教えてください。僕たちも精一杯がんばるので、一緒に県中大会目指しましょう!



歌舞伎学習が始まります!

御館中学校に入学し、みんなが楽しみにしていることの上位にランクインされるであろう歌舞伎学習が、いよいよ始まります。24日(水)はオリエンテーションがあり、伝統ある歌舞伎学習の1ページに触れることができました。役者・化粧・三味線の3コースに分かれ、週1回の練習を重ねて9月の定期公演と10月のみたて祭(文化祭)での上演に向かいます。昨年初めて参加してみて、伝統の重みをひしひしと感じました。また、他校にはない素晴らしい活動であることもよく理解できました。来週までに役割分担が決まり、すぐに動き出します。どのコースになる

のか楽しみです。与えられた役割をしっかりとやり遂げられるよう、1年生なりにがんばりたいですね。歌舞伎学習を通して御館中生が成長する様子は、近くで見ている感無量以外の言葉が見つかりませんでした。みんなの成長の様子も楽しみにしていますので、期待に応えられるよう一生懸命に取り組みましょう。



<この舞台を盛り上げるために、真剣にお話を聞きました!!>

月日	29日(月)	30日(火)	31日(水)	6月1日(木)	2日(金)
予定	A6 18:30下校	A6・中体連抽選会 18:30下校	B5・歌舞伎学習 部休日・16:20下校	A6・耳鼻科検診 防犯教室・18:30下校	A5・中体連激励会 18:30下校

*初めての席替えをし、気分一新しました。明日の奉仕作業よろしくお祈りします。

